## Heute Abend Benefizkonzert



WEISSENBURG - Heute Abend ist der Weißenburger Gospelchor zum ersten Mal in der Heilig-Kreuz-Kirche zu hören. Beginn ist um 19 Uhr, der Eintritt ist frei. Spenden für die Dachsanierung des Gotteshauses und die Chorarbeit sind willkommen. Der Chor feiert in diesem Jahr sein 30-jähriges Bestehen und freut sich auf Konzerte in Räumen, die er bislang noch nicht besungen hatte, so eben auch die Heilig-Kreuz-Kirche. Der Weißenburger Gospelchor, der in der evangelischen Kirchengemeinde St. Andreas

beheimatet ist, singt seit 2004 unter der Leitung von Monika Hümmer, die im vergangenen Jahr für 20 Jahre ehrenamtliche Chorleitung geehrt wurde. Begonnen hat die Chorgeschichte aber bereits 1995, als sich unter der Leitung von Jutta Miederer fünf Stimmen zum Dekanatsjugendchor formierten. Heute zählt der Gospelchor gut 30 Sängerinnen und Sänger, die ihr Publikum durch ihre Freude am Singen und die Lockerheit in der Bewegung des Chors begeistern.